

Nota de prensa

Casi 15.000 escolares pitiusos han vivido la aventura de la Setmana del Mar a lo largo de sus 30 ediciones

Hoy se ha presentado en la sede social del Club Nàutic Sant Antoni esta edición tan especial, con la participación de autoridades y patrocinadores

Sant Antoni, 14 de febrero de 2025. Esta mañana ha tenido lugar en la sede social del Club Nàutic Sant Antoni la presentación de la XXX Setmana del Mar. Desde la primera edición, celebrada en 1996, hasta la conclusión de trigésima habrán pasado por la Setmana del Mar un total de 14.490 escolares, la mitad de ellos en el marco de la jornada de consolación 'Un dia a la Mar'.

Durante la presentación, a la que han asistido los alumnos del CEIP Can Coix que esta semana participan en la actividad, se ha subrayado la importancia social, económica y medioambiental de la Setmana del Mar, que ya es un proyecto 100% sostenible en cuanto a contenido y forma. Desde el punto de vista social, hay que destacar la repercusión que tiene sobre el deporte de la vela y la educación relacionada con el medio marino, al haber pasado por ella miles de alumnos.

También es una actividad sostenible económicamente gracias al patrocinio de instituciones y empresas. Cabe recordar que la Setmana del Mar cuenta con el apoyo de la CaixaBank, Eroski, Baleària y Rumbo Norte, junto con la Conselleria de Deportes y Juventud del Consell Insular d'Eivissa, el Ayuntamiento de Sant Antoni y la Conselleria de Educación del Govern Balear.

Además, hay que destacar su sostenibilidad medioambiental, ya que la ciencia ocupa un 80 % del contenido educativo, estando orientado en buena parte a concienciar y sensibilizar a los alumnos para que en el futuro se preocupen de cuidar la naturaleza y muy especialmente el medio marino.

Con motivo del XXX aniversario también se ha creado un mural interactivo donde, a través de códigos QR que enlazan con la web de Es Nàutic, se pueden consultar datos de todas las ediciones, así como acceder a vídeos y fotografías. Además, se ha anunciado que se organizará un acto especial de clausura el 15 de abril, que tendrá lugar en el Auditorio Caló de S'Oli.

En esta edición participan 10 aulas de quinto de primaria de colegios de toda la isla, con un total de 199 alumnos. Durante la actividad realizan distintos talleres, aprenden a navegar por la bahía y visitan sa Conilera, el Aquarium de es Cap Blanc y la isla de Formentera, entre otras excursiones. Actualmente, el programa se encuentra en el ecuador de su desarrollo, restando cinco semanas, la celebración de 'Un dia a la Mar' y la citada ceremonia de clausura.

El acto ha contado con la presencia del presidente del CNSA, José Tur, y lo conducido el director deportivo de la entidad, Enrique Mas. Han participado en calidad de patrocinadores la consellera de Juventut del Consell Insular d'Eivissa, Marilina Ribas; el concejal de Deportes de Sant Antoni, Daniel Sánchez; el propietario de Rumbo Norte, Enrique Terol; la delegada territorial en Ibiza y Formentera de CaixaBank, Marta Guitián, y la comercial de Baleària, Nuria de la Torre.

[Descarga de imágenes](#)

Más información:

Enrique Mas (Director Deportivo)

971 340 645 (extensión 4), d.tecnico@esnautic.com



38°58'N 01°18'E

**Paseo Marítimo s/n
07820 Sant Antoni de Portmany
Ibiza - Islas Baleares
E-mail: info@esnautic.com
www.esnautic.com**